



CHRISTELLE MOIRAUD

DU CÔTÉ D'AMIOT

Le projet urbain Carré Amiot entame une nouvelle étape. À l'arrière du nouveau Conservatoire à rayonnement départemental qui poursuit sa construction, le chantier du futur bâtiment qui accueillera, entre autres un *food court*, des bureaux et un parking en sous-sol, est entré en phase opérationnelle. Les travaux de terrassement ont débuté cet été et seront rapidement suivis du gros œuvre. Ouverture prévue au printemps 2022.

CINÉMA GRENETTE : CLAP DE REPRISE

En raison de la pandémie, le cinéma La Grenette est actuellement fermé. Les projections du Cinémateur se déroulent donc à L'Amphi avec des horaires limités. À partir du mardi 6 octobre, La Grenette va rouvrir pour le plus grand bonheur des amateurs de films d'art et d'essai. À l'occasion de la soirée d'ouverture, le film *Slalom* de Charlène Favier, (portrait p. 5) sera projeté en avant-première.



GÉRALDINE BOURGEAY-MARIN



LE RÉSEAU DE CHAUFFAGE URBAIN SE DÉPLOIE

Cet été, le réseau de chauffage urbain s'est étendu. La chaudière bois et gaz de la Vinaigrierie qui alimente déjà, entre autres, les cinq lycées, La Tannerie, la piscine Plein Soleil et les Archives départementales, va approvisionner de nouveaux bâtiments. L'extension se déploie sur 3 km et concerne la résidence Émile-Pélicand, la direction des Finances publiques ou encore la direction départementale des Territoires. L'an prochain, une nouvelle phase de travaux permettra d'étendre le réseau jusqu'au campus burgien. Ce système de chauffage atteint 85 % d'énergie renouvelable.



JULES RIGOBERT

